
109學年度學生提問及各單位回覆 

《校園環境相關》 

 

一、PE4A提問：正氣樓一樓 E109,E110,E111課後都不關燈和電風扇，

恐造成資源浪費。請同學互相提醒。 

推廣部回覆： 

同學反應之教室，夜間為推廣部課程使用，我們會提醒學員注意課後

隨時關閉教室電源。 

 

二、PB1提問：汽車跟機車的停車位置都不夠，常有拖吊問題發生，

希望學校能興建停車大樓，增加更多的位置，以利學校觀感、生

活規範，及不佔用公有河道和民家走道。 

總務處事務組回覆： 

查詢 109學年度第 1學期進修部同學申請汽機車停車位的數量，汽車

約有 120輛、機車約有 720輛。就現在校內可供停放車輛空間估算，

學生汽車停車空間接近飽和，但學生機車停車場應仍有餘裕提供機車

停放。 

目前校內已盡可能在有限的空間中，規劃氣依車停車場地，但囿於空

間因素，仍可能無法滿足同學們的汽車停車需求，還請同學們多見

諒。 

同學們建議的停車大樓，其興建需要考量諸多因素，例如:土地的取得

與利用、資金需求與安排、大樓除停車外另外空間的規劃或使用、未

來學生數變化等等。這些議題需要詳細且審慎的規畫評估，因此會將

同學們的意見納入校內中長程規劃由師長們規劃討論，也請同學們體

諒此議題牽涉重大，非短期可見諸成果，謝謝同學們的建議! 

 


